
De: Geipan

Envoyé: lundi 8 février 2010 13:45

À:

Objet: RE: Renseignement CAS D'OBSERVATION

17.10.2009

Cher Monsieur,

Votre cas d'observation est toujours à l'étude, vous serez informé directement dès son classement.

Nous ne sommes pas en mesure d'apporter actuellement un éclaircissement précis à ce cas d'observation. Cependant, le fait que vous fassiez allusion à un repas de famille nous incite à penser qu'il pourrait s'agir de lanternes thaïlandaises.

Ci-dessous un lien où vous pourrez avoir quelques informations à ce sujet.

Il arrive de plus en plus souvent que ce genre de lanternes soient lâchées à l'occasion de mariages, fêtes ou anniversaires. Il peut s'agir de quelques lanternes, ou de plusieurs dizaines. Comme elles sont lancées en même temps, elles bougent de façon identique en étant transportées par les courants aériens, ce qui donne, depuis le sol, l'impression d'un seul objet relié par un fil invisible...

http://www.balloon.li/crbst_3.html

Nous espérons pouvoir vous informer très rapidement à ce sujet.

Très cordialement,

GEIPAN

Groupe d'études et d'information sur les Phénomènes Aérospatiaux Non identifiés

Direction Adjointe du

Centre Spatial de Toulouse

Centre National d'Etudes Spatiales

18 Avenue BELIN

31401 TOULOUSE CEDEX 9

Boite Postale Interne 2911

Tél : 05.61.27.48.01 - Fax : 05.61.28.31.82

<http://www.geipan.fr>

De :

Envoyé : vendredi 5 février 2010 23:16

À : Geipan

Objet : Renseignement

Bonjour,

Je me permet de vous contacter car je vous ai envoyé il y a quelques temps par courrier postal une carte sd avec 2 vidéos de phénomène qu'un ami m'avait confiées.

Cela avait été filmé dans le Morbihan et après avoir pris contacte par mail avec vos service on m'avait dit de vous envoyer les videos directement au centre à Toulouse et que les vidéo seraient analysées et que j'aurai une réponse dans quelques semaines.

Je vous laisse mes coordonnées au cas où les résultats seraient disponibles